
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

- Os contratos simples têm uma dotação de cerca de 20 milhões de euros, paga em três

tronches, aos colégios.

- O valor por cada criança depende do ano letivo que frequenta e do nível de rendimentos da

família.

- A Associação de Estabelecimentos de Ensino Particular e Cooperativo (AEEP) afirma que o

Ministério da Educação ainda não assinou os contratos simples com os 120 colégios

autorizados a receber crianças oriundas de famílias carenciadas, com direito a um subsídio

público.

- Denuncia também a AEEP que o Governo de ainda não ter desembolsado a primeira das três

tranches anuais que, por norma, é paga no final do primeiro trimestre de aulas.

- No ano letivo anterior, por esta altura do ano, os contratos já estavam assinados e a primeira

tranche também já tinha sido paga.

- A atual situação obriga os colégios a uma maior ginástica financeira, colocando-os numa

situação muito delicada.

- As próprias famílias estão a ficar preocupadas, pois sem o apoio do Estado não conseguem

pagar a mensalidade e não sabem se poderão continuar a ter os filhos na mesma instituição de

ensino no próximo ano.



Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

A Deputada do CDS-PP, abaixo-assinada, vem por este meio requerer ao senhor Ministro da

Educação, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas à seguinte pergunta:

1. Confirma V. Exa. que ainda não foram assinados os contratos simples com os 120

colégios autorizados a receber crianças oriundas de famílias carenciadas? Caso a

resposta seja afirmativa, quando prevê assinar os contratos e saldar o valor em dívida

aos colégios?

Palácio de São Bento, quinta-feira, 9 de Março de 2017

Deputado(a)s

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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